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CANADA          
PROVINCE DE QUÉBEC 
MUNICIPALITÉ DE BOLTON-OUEST 
 
Une séance extraordinaire du Conseil municipal de Bolton-Ouest s’est 
tenue le lundi 13 novembre 2014 à 19h30 à l’Hôtel de Ville. 
 
PRÉSENTS:  
Donald Badger, maire  
Joann McBrine, conseillère #2 
Julian Tuer, conseiller #3 
Denis Vaillancourt, conseiller #4 
Jacques Drolet, conseiller #5 
Cedric Briggs, conseiller #6 
Philippe De Courval, directeur général / secrétaire-trésorier 
 

------------------------------------------------------------ 
 

ORDRE DU JOUR 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

2. PLAN D’INTERVENTION SUR LE RÉSEAU ROUTIER LOCAL 

3. DEMANDE DE RENAISSANCE LAC-BROME POUR UNE LETTRE 

D’APPUI 

------------------------------------------------------------ 
 

 
 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE  
 
19H30 
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2. PLAN D’INTERVENTION SUR LE RÉSEAU ROUTIER LOCAL 
 

CONSIDÉRANT QUE la municipalité souhaite avoir un plan 
d’intervention sur le réseau7 routier local; 
 
CONSIDÉRANT QU’UN appel d’offres a été effectué à cet effet; 
 
CONSIDÉRANT QUE la municipalité a reçu les soumissions suivantes : 
 

CIMA+  41 065,62 $ 

AVIZO  11 210,06 $ 

 
PAR CONSÉQUENT, 
IL EST PROPOSÉ PAR LA CONSEILLÈRE MCBRINE 
APPUYÉ PAR LE CONSEILLER DROLET 
ET RÉSOLU À L’UNANIMITÉ; 
 
QUE la municipalité accepte la soumission d’AVIZO au montant de 
11 210,06$ pour la confection d’un Plan d’intervention sur le réseau local 
selon le devis et le Guide d’élaboration d’un plan d’intervention pour le 
renouvellement des conduites d’eau potable, d’égouts et des chaussées du 
MAMOT. 

 
Le directeur général précise que l’écart entre les montants s’explique 
probablement par le délai très court pour effectuer les travaux, mais que 
le montant de 11 210,06$ reflète les estimations de la municipalité avant 
l’appel d’offres. 
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#124-1114 

3. DEMANDE DE RENAISSANCE LAC-BROME POUR UNE 
LETTRE D’APPUI 

 
CONSIDÉRANT que la municipalité a reçu une demande de Renaissance 
Lac-Brome pour lui fournir une lettre d’appui dans un projet sur le 
ruisseau Quilliams; 
 
IL EST PROPOSÉ PAR LE CONSEILLER TUER 
APPUYÉ PAR LE CONSEILLER VAILLANCOURT 
ET RÉSOLU À L’UNANIMITÉ; 
 
QU’UNE lettre d’appui soit envoyée à Renaissance Lac-Brome pour les 
appuyer dans le projet intitulé : Amélioration de l'habitat de la faune 
aquatique du ruisseau Quilliams et ainsi lui permettre d’appliquer pour 
des subventions. 

 
  
 RÉUNION AJOURNÉE PAR LE CONSEILLER BRIGGS À 19H44 

 
___________________                                        ___________________ 
Philippe De Courval                                        Donald Badger   
Directeur général Maire 
Secrétaire-trésorier                                                    
   
 

 


